
◆期首会員数　     　36名         ◆入会者　        1名      ◆退会者　  1名　     ◆現在　　36名 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長崎西ロータリークラブ　2024年4月16日　 第1799例会　No34

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆4/16例会出席     　21名　    ◆免除者出席 　7名　        ◆欠   席    15名           ◆出席率 　63.64%　
　

◆司会　　中西祥之SAA委員　　◆四つのテスト 久田松春樹さん　　◆ご来訪ロータリアン　長崎南RC　東　晋さん　

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　 ◆幹事報告　　　尾本久男幹事　    

皆様、こんにちは。本日は米山奨学生のイマン君が初めて

例会に参加しております。私も今回初めてカウンセラーを

務めさせていただきます。彼の日本語はほとんど日本人と

変わらないレベルですので、皆様どうか宜しくお願いいたし

ます。後程、簡単な挨拶をお願いしておりますので宜しく

お願いいたします。今日は久しぶりにVファーレン長崎と長

崎ベルカのお話をさせていただきます。サッカーJ2は１０試

合を消化しました。２０チームで各チームと２試合を行いま

すので全３８試合となります。Vファーレン長崎はスタートに

やや躓きましたが現在は６勝１敗３分の２位と好位置につけ

ています。J１への自動昇格が２位までなので非常に順調

にきています。戦前の予想では、清水が１チームだけ抜け

ていて、それを千葉、横浜、岡山、甲府、仙台、長崎あたり

が２番手を争う展開を予想していました。今度の日曜日は

横浜戦ですので、引き分け以上でいってもらえればと思い

ます。そして、新スタジアム完成時には、必ずJ１昇格を果

たして欲しいと思います。次に長崎ベルカです。全６０試合

中５３試合を消化しました。２２勝３１敗です。目標の３０勝に

は届かなくなってしまいました。先週は宿敵佐賀との２連戦

でした。見事２連勝しました。試合は佐賀でやっていたので

すが、長 崎の応 援もすごかったです。今 年B1リーグに上

がった長崎ベルカですが、馬場雄大の加入も大きかったと

思いますが、長崎での観客動員にはビックリです。今年は

会場のキャパの問題で平均入場者数もリーグ平均より下の

動員数ですが、毎回ほぼ満員です。これが新アリーナがで

きたらと考えると、すごい盛り上がりだと思います。さて本日

の例会はフォーラムとなっております。長崎西ロータリーの

４０周年記念式典の進捗状況について実行委員会の方か

らご報告させていただきます。宜しくお願いいたします。 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　4/14～4/20

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰに委嘱状

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　北口功幸４０周年事務局長

■記念事業並びに余興の件　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　記念事業と余興について下記の通り決定した　　　　　　　 

＜記念事業／寄贈先＞３団体　海星学園IAC、マリア園、　　

長崎ペンギンの会　→　予算100万円予定　　　　　　　　　　　　

これを３団体に振り分ける     

＜余興＞３団体ハミングバーズ、かわち家、長崎検番 

■予算検討の件　　平山実行委員長から30周年実績をもと

にした予算案が提示された。この10年での物価高騰等もあ

り、祝賀会費（料理・飲み物）等の各費目について以降、 

記念式典部会で再考していく。 

■来賓並びに招待者検討の件　　30周年のリストをもとに協

議。次回までに40周年案を提示する 

◆委員会報告　米山カウンセラー　山田孝二会長　　    

①例会休会のお知らせ　  　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　

長崎RC　5/2(木)　　長崎東RC　4/26(金)　　　　　　　　　　　

定款第７条第１節により休会 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

②理事会報告　　今年度活動報告書提出の件　　　　　　　

各委員会事業の確認４月中旬に理事・委員長あてにフォー

ムを送信→５月中旬までに事務局に報告書を提出　　　　　

報告書提出の流れ　委員長→担当理事→事務局に提出 

【結婚祝】　富山容治さん  【誕生祝】　久田松春樹さん 

【入会祝】　三宅敏彦さん　江上徹也さん　牧　文春さん 

吉田良尚さん　杠葉輝明さん　山崎雅之さん　須齋正幸さん 

 

 

 

　　　 

 

「みなさま、こんにちは。私のフルネームは、アハマド　イマン　

ハムザ　ビン　アハマド　スフィアンです。本名を紙に書くと丁度

一行くらいの長さになりますので、「イマン」と読んでいただけれ

ばと思います。現在、長崎大学環境科学部の３年生です。私

は今年２２歳になります、誕生日は９月１８日です。私の過去に

ついて少し話しますと、私はマレーシア生まれですが、日本育

ちです。生後６か月、父親が東京にある大学院に進学すること

になったため、私と両親は日本に引っ越しました。当時は横浜

市に住み、５歳になったらマレーシアへ帰国しました。私の趣

味は、とにかく外に出ることです。山登りや街歩き、サイクリング

や一人旅、とにかく外にいることが好きです。私は米山奨学生

として選ばれたことを非常に嬉しく思っております。みなさま、

今後ともどうぞよろしくお願いします。」 

 

【誕生祝】　山田吉盛さん



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 4/16　　12,000円　　 　  累計 　  752,200円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 4/16　      2,000円　　     累計　   187,025円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 4/16　     2,000円　         累計　   232,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　289号　　　

「ドンク岩」　　  許斐義彦　　　　　　　　　　　　

ベトナム南米山学友会 創立記念式典開催

クラブフォーラム ◆ニコニコ箱　

■山田孝二さん　イマン君、ようこそ西ロータリークラブへ。 

■三宅敏彦さん　①4/9入会祝い(３９年)ありがとうございまし

た。歩いてこれる間は(90才?)a)挑戦します。 

■牧　文春さん　イマン君、いらっしゃい。 

■水本由幸さん　失くした財布が１時間後にコンビニから出て

きた。島田大兄の二の舞! 

 

3月10日、10番目の海外米山学友会として発足したベトナ

ム南米山学友会の創立記念式典【会長：ホー ライ フーンさ

ん（1973-75／桐生西ＲＣ）】が、ホーチミンにて開催されまし

た。式典当日、当会からは若林紀男理事長、滝澤功治副理

事長、相澤光春副理事長、駒井英基常務理事に加え、日

本からも40人以上のロータリー会員が出席。その他、韓国、

中国、モンゴル、タイ出身の米山学友も多数出席しました。

また、在ホーチミン日本国総領事館の古舘誠幾首席領事

が出席し、この記念すべき日を祝うために会場に集結した

人数は約140人となりました。ベトナム南米山学友会は2015

年から米山学友グループとして、背中に「超我の奉仕」の文

字を刻むオリジナルシャツを身にまとい、児童・障がい者・

高齢者のための福祉施設への慰問など、日本のＲＣと連携

しながら多数の奉仕活動を行っています。式典内では、こ

れまでに学友会活動をサポートしてきたＲＣへ感謝状が贈

呈されました。さらに、学友会が支援している児童養護施設

の子どもたちが登場し、たくさん練習した、というダンスを披

露。出席者からは温かい拍手が送られました。その他、レク

リエーションや参加者全員による「手に手つないで」の合唱

など、会場は熱気に包まれました。 

  

 

「⼈としての成⻑を実感」奨学期間を振り返る

これからのスケジュール

創立４０周年式典に向けて
①他クラブの記念式典に参加して

②４０周年記念式典の進捗状況報告

立山の金毘羅神社を過ぎて、山頂に向かう春のハタ

揚げ大会が行われる広っぱがありますが、そこから

金比羅山の頂上を向いた所にドンク岩はあります。

カエルのことを長崎ではドンク言いますがカエルに

似ていることから「ドンク岩」と言われています。  


